
VI LASCIO LA PACE, VI DO LA MIA PACE. NON COME LA DA’ IL 
MONDO, IO LA DO A VOI. (Gv. 14,27). 

 
 
Vogliamo con questo volantino proporre una riflessione e un 
invito. I fatti recenti sui quali è concentrata l’attenzione 
di tutto il mondo ci insegnano  innanzitutto questo: l’uomo 
non sa darsi la pace. Non vogliamo mettere in discussione 
tutti i tentativi, in particolare diplomatici, diretti ad 
evitare il conflitto (dei quali riconosciamo la doverosità e 
spesso l’efficacia politica), desideriamo  però andare al 
cuore di questo  problema e constatare  come la pace non è 
solo “l’assenza di guerra”, né una convenienza fondata su un 
debole compromesso. Non ci basta soltanto questo, il nostro 
cuore, il cuore di tutti vuole e cerca di più. 
La pace scaturisce dall’aver  chiaro il  motivo per cui 
viviamo e ci muoviamo, aver chiaro che è un Altro che dà la 
vita ed il respiro ad ogni cosa, un altro che per noi è Gesù 
Cristo, l’origine, il senso e il fine  della vita, la “luce 
che illumina ogni uomo”, la vera pace. Riconoscere la sua 
presenza in mezzo a noi vuole dire scoprirsi fratelli cioè 
figli di uno stesso Padre, e capaci di costruire quella 
“civiltà dell’amore” che il Papa ci indica. 
La pace quindi non è uno sforzo, ma un dono dell’amore 
misericordioso di Dio. 
È  per  questo che, accogliendo l’invito del Papa, vi 
invitiamo questa mattina, dalle ore 10.00 in poi, presso la 
Parrocchia di S. Antonio di  Padova a pregare con noi, 
affinché una stella possa di nuovo sorgere in quei luoghi a 
noi tanto cari. 
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